

Neue Lehramtsanwärterinnen starten an der GMS Horgenzell zum 1.2.2019

Das Lehrerkollegium der GMS Horgenzell freut sich über den Start von vier neuen Kolleginnen zum 1.2.2019. Frau Harb, Frau Rettich, Frau Ebert und Frau Mütter werden bis zum 31.7.2020 Ihre Ausbildung zur Primarschullehrerin bzw. Sekundarstufenlehrerin an der GMS Horgenzell mit dem Referendariat durchlaufen und abschließen. Wir wünschen den vier neuen Kolleginnen einen sehr guten Start in unserer Schulgemeinschaft und viele erfolgreiche, produktive und schöne Momente in der Gemeinde und Schule Horgenzell.

Für die Schulgemeinschaft Horgenzell

M. Bichler

Schulleiter